
 

 
 

1. Bürgergemeindeversammlung 
Rünenberg 

Donnerstag, 16. Juni 2022, 20.15 Uhr 
Waldhütte Rünenberg 

 

Vorsitz: Thomas Zumbrunn 
 
Protokoll: Tina Weiss 
 

Anwesend: Stimmbürgerinnen und –bürger 17 
 Gemeinderäte 5 
 Total 22 
 Gemeindeschreiberin Weiss Tina 1 
 (ohne Stimmrecht) 

Entschuldigt: - 
 
Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn begrüsst alle herzlich zur heutigen Bürgergemeinde-
versammlung. Im Speziellen begrüsst er Samuel Bürgin, Revierförster vom Forstrevier Hom-
burg. 

://: Als Stimmenzähler wird einstimmig gewählt: Dominik Sacker. 

Der Vorsitzende führt durch die Versammlung. Er stellt fest, dass die Einladung an die Haus-
halte rechtzeitig verteilt wurde. 

Traktanden 
1. Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 2. Dezember 2021 

 
2. Genehmigung Jahresrechnung 2021 der Bürgergemeinde 

 
3. Verschiedenes 

://: Das Protokoll der 2. Bürgergemeindeversammlung vom 2. Dezember 2021 wird verle-
sen und einstimmig genehmigt. 

://: Die vorliegende Traktandenliste wird ohne Diskussion einstimmig genehmigt. 



2. Genehmigung Jahresrechnung 2021 der Bürgergemeinde 
Thomas Zumbrunn stellt die Rechnung vor und erläutert einige Details und Abweichungen. 
 
Heinz Bitterlin fragt, weshalb die Stromkosten für die Waldhütte in etwa Fr. 1'000.- höher sind 
als im Vorjahr. 
 
Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn erklärt, dass es schwierig sein dürfte, die Ursache zu 
eruieren. Hüttenwart Dieter Grieder ist nichts Ausserordentliches aufgefallen. 
 
Nachdem keine weiteren Wortbegehren vorliegen, verliest Monika Grieder den Bericht der 
Rechnungsprüfungskommission. 
 
Antrag: 
Die Rechnungs-  und Geschäftsprüfungskommission hat die Jahresrechnung 2021 geprüft und 
beantragt, ebenso wie der Gemeinderat, die Rechnung der Bürgergemeinde zu genehmigen. 

://: Die Jahresrechnung 2021, welche mit einem Aufwand von Fr. 83‘510.16 und einem Er-
trag von Fr. 63‘951.46 abschliesst und dadurch einen Aufwandüberschuss von 
Fr. 19'558.70 aufweist, wird einstimmig genehmigt. 

3. Verschiedenes 
Heinz Bitterlin hat bei einem Apéro bei der Waldhütte beobachtet, dass Tische vom Innenraum 
der Waldhütte nach draussen getragen wurden. Es soll zukünftig klar kommuniziert werden, 
dass es Garnituren für den Aussenbereich hat. 
 
Gemäss Hüttenwart Dieter Grieder wird der Mieter bei der Schlüsselübergabe über die Hand-
habung des Mobiliars in der Waldhütte informiert. 
 
Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn fragt an, ob der Banntag nächstes Jahr nochmals 
durchgeführt werden soll, da dieses Jahr kein Banntagsjahr war. 
 
Die überwiegende Mehrheit ist für einen Banntag im Jahr 2023. 
 
Marcel Bürgin merkt an, dass die neue Strassenführung bei den Linden eine gute Sache ist. 
Leider halten sich viele Personen nicht daran. 
 
Gemeinderat Martin Brechbühler denkt, dass es noch ein wenig Zeit braucht. Falls der Wunsch 
besteht, können allfällige Verbesserungen nachträglich angebracht werden. 
 
Helene Grieder informiert, dass der Alteselweg wieder sehr verwachsen ist. 
 
Revierförster Samuel Bürgin informiert, dass der Unterhalt Aufgabe der Gemeinde ist. 
 
Im Anschluss an die formellen Traktanden informiert Gastreferent Revierförster Samuel Bürgin 
über die geplanten Abklärungen über eine allfällige Zusammenlegung der beiden Forstreviere 
Homburg und Sissach anhand einer Präsentation. 
 
Nachdem keine weiteren Voten mehr vorliegen, kann der Vorsitzende die Versammlung mit 
dem besten Dank an die Anwesenden um 21.30 Uhr schliessen. 

NAMENS DER BÜRGERGEMEINDEVERSAMMLUNG 

Der Präsident: Die Gemeindeschreiberin: 

 Thomas Zumbrunn Tina Weiss 


